

## Réunion du CA du 17 octobre 2013

Présents : Daniel Bonvoisin, Adrien Linchamps, Cédric Delespaux, Delphine Lambert, Gaël Vandezande, Martin Cocle, Quentin de Saint-Aubert, Fabrice Wauthy et Benjamin Anciaux.

Heure du début : 19h30

Lieu : Woluweune

### Approbation PV

Le PV du 19/08 est approuvé et mis en ligne.

### Stagiaire

En raison du manque de place à la Maison des Jeunes, il ne sera pas possible d'accueillir la stagiaire en communication.

Les permanents signaleront les raisons du refus à la demandeuse.

### Site internet et IT

Fabrice a contacté Gilles concernant le site web après avoir reçu feu vert du CA. Il en résulte que l'équipe IT ne s'occupera que des supports techniques et non du contenu. Ce sera aux permanents de transférer le contenu de l'ancien site vers le nouveau.

Sur le site Drupal, on remarque qu'il y a eu quelques crashes dans la version en développement. L'équipe IT cherche une solution pour que cela ne se reproduise plus.

Les permanents aimeraient que des bénévoles puissent avoir accès à certaines parties du site. Il faudrait que cela s'organise de manière simple et accessible à tout le monde. Les responsables de l'IT proposent d'utiliser "Owncloud", un stockage dématérialisé libre de droit et hébergeable sur le serveur actuel.

Le CA estime qu'il est plus efficace et moins énergivore de continuer à utiliser le Drive ainsi que Dropbox. Il n'estime pas que ce service apportera une réelle plus-value à nos membres. Il estime qu'il serait plus opportun de proposer à nos membres un service d'hébergement pour leur site web.

Il demande aux permanents de réfléchir tout de même à un service de cloud en interne.

On constate depuis quelque temps que mailman est défectueux. De nombreux administrateurs ont été supprimés de la liste sans qu'une explication n'ait été trouvée. L'équipe IT cherche une solution. Cédric fait remarquer que les victimes ont tous une adresse hotmail ou une extension de domaine peu connue.

Une personne a contacté Cédric sur le forum Rules et ce dernier lui a conseillé de contacter l'IT. Cédric va le relancer.

Les modules utiles à AVATAR sont en phase de recherche de développement. Un contact avec Tor et Giles devra être effectué pour avancer sur ces points spécifiques.

### Projets :

Bourse pour projet innovant :

Détail du cahier des charges + règlement ont été envoyés avec l'ordre du jour.

Le CA demande une simplification de la procédure et propose de commencer par deux prix de 500 euros en un seul train. Il insiste sur le fait que les participants ne doivent pas remplir un dossier trop

complexe et potentiellement décourageant. Il demande que l'accent soit mis sur le contenu et non sur la forme de la demande.

Concernant l'argent, le CA décide qu'il ne sera pas donné d'avance sur projet mais uniquement des remboursements de souches. Quentin précise qu'un candidat peut toujours nous contacter pour que BE Larp effectue l'achat de tel article dans le cadre du projet s'il ne sait pas avancer l'argent.

L'output doit être pérennisable et réutilisable.

#### Assurance

Les permanents modifieront la page du site web en fonction des nouvelles données de l'assurance et le CA leur demande d'informer les membres des nouvelles mesures à prendre.

#### Camionnette :

Le projet a été très bien accueilli par les membres et ils l'utilisent plus ou moins souvent. Le CA demande à Fabrice de contacter Europcar pour connaître le nombre de location effective. Les tarifs actuels pourront être renégociés en fonction de l'utilisation par les membres de ce service.

#### Formation :

##### **Jeune CSC**

Ils désirent organiser une animation de GN pour leurs jeunes militants dans le courant de l'année 2014. Différentes ASBL pouvant organiser ce type d'activités ont été contactées par les permanents et après défection de l'une d'elles, c'est l'ASBL Rêve-Emotion qui s'occupera de l'organisation de cette activité. Les permanents soulignent que BE Larp pourrait trouver de l'intérêt à cette activité dans le cadre de son projet de "GN témoin" et proposent donc que Rêve-Emotion et BE Larp signent un contrat de partenariat. Le rôle de BE Larp sera d'être à la coordination de l'activité alors que l'organisation de celle-ci sera réalisée par Rêve-Emotion.

Ce sera Fabrice qui s'occupera de ce dossier.

##### **CBTJ**

Les négociations avancent bien avec le CJB T pour le partenariat.

Le CA propose de contacter les membres pour leur proposer de les aider à obtenir un lieu sélectionné

Cédric propose de contacter les communes pour des salles communales pour des espaces intéressants. On peut creuser si les réductions sont intéressantes. De manière plus générale, on pourrait faire un appel aux membres pour les aider à louer un site qui les intéresserait.

##### **Patro**

Le prix demandé pour le suivi ainsi que la somme de travail qu'une telle activité demanderait a un peu refroidi les organisateurs du Patro. Il propose à la place une relecture de leurs documents et une aide à distance pour un montant globale de 200 euros.

Le CA n'approuve pas cette proposition et engage les permanents à proposer une formation générale facturée 200 euros plus les frais de transport ainsi qu'une relecture finale des documents.

Benjamin se chargera de contacter Margot et de lui transmettre cette nouvelle proposition.

#### Salon de l'éducation

Présentation et approbation du projet.

Budget : 100 euros pour la place plus 300 euros pour les impressions.

Notre dépliant doit être disponible sur le net.

### GNiales

Les permanents seront présents au GNiales du 1, 2 et 3 novembre et organiseront également une conférence sur l'éducation permanente ainsi que la place de BE Larp dans cette thématique.

### Logo

Une nouvelle série de logos ont été reçus. Le CA demande aux permanents de communiquer ces nouveaux logos vers Members+Kernel et demander à l'artiste de retravailler certains logos. Le CA s'interroge en effet sur l'effet que donnerait certains logos en noir et blanc ou en plus petit.

### Le stock et entrepôt

Gaël signale que la dernière fois qu'il est passé au stock, il a trouvé la porte ouverte. Il demande à tous ceux qui ont la clé de faire bien attention à ce que ce genre d'incident de ne reproduise pas.

Concernant le point assurance contre le vol, le devis d'Ethias ne serait d'application que si un système de sécurité est installé dans l'entrepôt. Fabrice se charge de se renseigner sur le coût des différents systèmes de sécurité.

Suite au manque de réponse d'Artubage pour la résiliation du contrat électrique et les réparations liées aux dégâts causés, un contact direct avec le propriétaire se prit afin de résoudre cette situation longue et inutile d'ici la fin de l'année

### Projet intergénérationnel

Cédric a rencontré les permanents pour leur faire part d'un projet intergénérationnel qu'il aimerait mettre en place. Cela concernerait des personnes âgées à autonomie réduite qui pourraient rencontrer des jeunes d'OJ dans un cadre rôlistique. BE Larp pourrait servir de médiateur entre les éventuels OJs intéressés et les personnes âgées en plus de s'occuper de l'animation.

### SOS personnage

Le projet a été remanié et renommé après le dernier CA. Il est maintenant opérationnel et un membre l'a déjà utilisé.

### Avoirs de la Rose

Le CA donne son aval sur le versement du gel des avoirs de la Rose sur le compte des cerbères.

Benjamin fera le suivi.

### Projet vitrine et bénévole de Benoît Nicaise

Le CA propose à Benoît de contacter les frères Matos pour son projet bénévoles.

Le CA apprécie le projet vitrine mais manque de temps pour organiser un tel événement.

Vos rapporteurs,

Benjamin Anciaux  
Fabrice Wauthy